

Psicoperspectivas. Individuo y Sociedad.

Pablo López Silva / Asistente Revista Psicoperspectivas

Sugerencia para la construcción de Artículos teóricos

El presente documento tiene como principal objetivo entregar una orientación general al autor con respecto a la construcción de artículos teóricos.

Se presentaran los aspectos formales más valorados en la construcción de este tipo de escrito con el fin de apoyar e incentivar la publicación de los trabajos de nuestros usuarios, lectores y de la comunidad científica en general.

Psicoperspectivas. Individuo y Sociedad te invita a ser parte de nuestra comunidad de lectores y usuarios registrándote en www.psicoperspectivas.cl . Acá podrás encontrar nuestras publicaciones y acceder a recursos on-line por medio de nuestro Open Journal System.

Construcción de artículos teóricos

Un informe teórico (como propuesta o como revisión) construido para ser presentado a la comunidad científica deberá ser algo más que un resumen bien sistematizado del estado de la cuestión de un tema determinado.

Además del interés y la actualidad del tema, al construir un artículo teórico se valorará que el desarrollo del trabajo ofrezca una perspectiva crítica y una elaboración personal en el planteamiento de la problemática tratada, de manera que aporte nuevos elementos de discusión teórica.

A continuación presentamos algunos aspectos formales que debemos tener en cuenta al presentar un informe de investigación a la comunidad científica y a nuestros lectores.

Planteamiento.

- Cuando construimos un informe de ésta naturaleza debemos ser claros en el planteamiento del objetivo y la justificación del trabajo.
- El tema a tratar deberá ser relevante y ser a la vez un tema de actualidad
- Tendremos que presentar nuestra tesis de manera correcta, clara y fundamentada.
- Además, debemos señalar la relación que establece nuestra idea con trabajos anteriores sobre la misma problemática.
- Debemos también presentar referencias bibliográficas pertinentes y actuales.

Desarrollo.

- Durante ésta parte del trabajo tenemos que mostrar coherencia y sistematización en el desarrollo de la discusión y en las relaciones entre los distintos argumentos presentados.
- Y a su vez debemos exponer algunas tesis contrapuestas y resultados de trabajos empíricos que apoyen dichas tesis, de modo tal de llamar a la crítica, reflexión y discusión.

Conclusiones.

- Hacia ésta parte revisaremos la vinculación de las conclusiones que proponemos con los argumentos y trabajos revisados.
- Y explicitaremos nuestros aportes respecto a los argumentos y trabajos presentados.

Aspectos formales.

Los aspectos formales que tenemos que cuidar son los siguientes

- a) Organización y estructura del trabajo.
- b) Redacción y estilo.
- c) Presentación de resultados, tablas y gráficos.
- d) Correspondencia entre las referencias citadas en el texto y las referencias bibliográficas del final del artículo.